
平成２４年度第１回公立大学法人会津大学教育研究審議会議事概要 

 

１ 日 時 平成２４年４月２日（月）１４：００～１４：１５ 

２ 場 所 会津大学管理棟３階 大会議室 

３ 出席者   

委員：角山学長（議長）、セドゥーキン委員、ニキシコフ委員、ロジスキー委員、後藤委員、宮崎

委員、趙委員 、兼本委員、岩瀬委員 計９名  

（欠席委員：程委員） 

委員以外：長谷川理事、総務予算課職員 

４ 議事録署名人：兼本委員、二キシコフ委員 

５ 議事 

＜議題＞ 

A  教育研究審議会委員の選任について 

最初に第４号委員３名の審議に入り、束原教授、杉山教授、コーエン教授、３名の選任につい

て全会一致により承認された。 

 第５号委員２名の審議に入り福島県立会津高等学校校長の平岩典男氏、末廣酒造株式会社専

務取締役の新城希子氏、２名の選任について全会一致により承認された。 

＜その他＞ 

講座の名称を変更するための事務手続きについて意見交換があった。 

 



平成２４年度第２回公立大学法人会津大学教育研究審議会議事概要 

 

１ 日 時 平成２４年４月２５日（水）１５：００～１５：５５ 

２ 場 所 会津大学管理棟３階 大会議室 

３ 出席者   

委員：角山学長（議長）、セドゥーキン委員、ニキシコフ委員、ロジスキー委員、後藤委員、宮崎

委員、趙委員 、兼本委員、岩瀬委員、程委員、新城委員、コーエン委員、束原委員、

杉山委員 計１４名  

（欠席委員：平岩委員） 

委員以外：長谷川理事、事務局職員 

４ 議事録署名人：岩瀬委員、セドゥーキン委員 

５ 議事 

＜議題＞ 

A  教員選考委員会の設置について 

角山学長から配付資料に基づき、説明があり、続いてロジスキー委員から補足説明の後、審議

が行われた。 

 

＜報告事項＞ 

A  平成23年度進路状況について 

 星学生課長から配付資料に基づき、説明があったところ、次の意見があった。 

○県内の就職を決めた方にとって原子力発電所事故の影響はなかったのか。 

→ないと思う。 

○修士学生は就職率が１００％なので、このデータを活かして学部の学生へのＰＲできないか。 

→このことは実際に講義している教員から学生へ伝えることが効果があると思う。学生の保護

者にも伝えなければいけないので後援会へも示していきたい。 

○「その他」はどのような進路か。 

→公務員浪人や会津大学以外の大学院へ進学準備するための浪人等を「その他」として集計

している。 

○県外の区分には、留学生で海外への就職や、卒業後帰国した学生も含むのか。 

→日本の企業に就職した学生を県内・県外に区分している。留学生が帰国した場合はその他と

して集計した。 

○就職しても３年以内で1/3の人が辞めるという話を聞いた。卒業後のフォローアップも兼ねて

継続的にコンタクトを取り、就職後安定的に就職しているかどうかのデータをとれれば、学生や保

護者への説明資料になると思う。 

→卒業後の正確な調査は難しいが２３年度に統合データベースを作りＯＢのデータを入力した。

今年度に同窓会のデータを統合できれば就職した後の情報がつかみやすくなるのではないかと

思う。 

○卒業生とコンタクトをとれるように、学籍番号にメールを送ったときに、自動転送する設定を数

ヶ月で設定が削除されてしまうものから永久的に転送が可能なようにすることも１つの方法だと思



う。 

○ソーシャルネットワークを使えば卒業生が国外へ移動しようが学生とコンタクトをとれると思

う。 

○以前から大学と卒業生のネットワークを強化することは必要だと考えてきた。ただ単に、コミュ

ニティを築くだけではなく、大学と卒業生の密なつながりから雇用や、ゆくゆくは自分の子供もその

大学に入れようということにもなっていくと思う。 

 

B  会津大学復興支援ニュースレターについて 

長谷川局長から配付資料に基づき説明があった後、次の意見があった。 

○どこに情報発信しているのか。 

→マスコミや関係機関への情報発信とホームページへ掲載している。 

○メーリングリストの作成やＯＢへ発信できればＰＲになるので検討してほしい。 

○復興関連事業で国際交流事業があるが、海外から招いた国際会議への補助を国内で福島

県外から来県した方を招いた会議も補助の対象に含めていいのではないか。 

→海外の著名な研究者を招いた国際会議はマスコミや地元の知名度を得やすく、会津大学の

認知度を高める効果があることから、来学へのアクセスが容易な国内の会議より、アクセスが困

難な国際会議を限られた予算の中で優先している。 

○学内の先生にも News letter の更新情報をメールに URL を記載する等の方法で周知してほ

しい。 

 



平成２４年度第３回公立大学法人会津大学教育研究審議会議事概要  

 

１ 日 時 平成２４年６月２０日（水）１５：１０～１６：２５ 

２ 場 所 会津大学管理棟３階 大会議室 

３ 出席者   

委員：角山学長（議長）、セドゥーキン委員、ニキシコフ委員、ロジスキー委員、後藤委員、宮崎

委員、兼本委員、岩瀬委員、程委員、新城委員、コーエン委員、束原委員、杉山委員 

計１３名  

（欠席委員：趙委員、平岩委員） 

委員以外：長谷川理事、事務局職員 

４ 議事録署名人：ロジスキー委員、程委員 

５ 議事 

＜議題＞ 

A テニュア獲得の資格判定について 

岩瀬委員から配付資料に基づき、説明があり、審議が行われた。 

B 教員選考委員会の設置について 

角山学長から配付資料に基づき、説明があり、審議が行われた。 

C 平成２３年度業務実績報告書について 

引地企画連携課長から配付資料に基づき、説明があり、挙手により賛否が問われ、全会一致

により原案のとおり承認された。 

 

＜報告事項＞ 

A 平成２５年度入学者選抜要項について 

束原委員から配付資料に基づき、説明があり、意見交換が行われた。 

 

＜その他＞ 

岩瀬委員より、「地域イノベーション戦略支援プログラム事業等について」説明があった。 

続いて、角山学長から「Aizu Online Judge について」と、「ロシアで行われたセキュリ

ティコンテストについて」について説明があった。 

 



平成２４年度第４回公立大学法人会津大学教育研究審議会議事概要 

 

１ 日 時 平成２４年７月２５日（水）１５：００～１６：２８ 

２ 場 所 会津大学管理棟３階 大会議室 

３ 出席者   

委員：角山学長（議長）、セドゥーキン委員、ロジスキー委員、後藤委員、宮崎委員、兼本委員、

岩瀬委員、程委員、新城委員、束原委員、杉山委員、趙委員、平岩委員  計１３名  

（欠席委員：二キシコフ委員、コーエン委員） 

委員以外：長谷川理事、事務局職員 

４ 議事録署名人：後藤委員、趙委員 

５ 議事 

＜議題＞ 

Ａ 専任教員の選考について（産学イノベーションセンター） 

岩瀬委員から配付資料に基づき、説明があり、審議が行われた。 

Ｂ 教員選考委員会の設置について（先端情報科学研究センター） 

角山学長から配付資料に基づき、説明があり、審議が行われた。 

＜その他＞ 

A 福島復興再生基本方針について 

長谷川局長から配付資料に基づき、説明があった。 

B 会津大学復興支援ニュースレターについて 

  引地企画連携課長から配付資料に基づき、説明があった。 

C 会津大学ビデオクリップ第３弾について 

  ビデオクリップの紹介があった。 



平成２４年度第５回公立大学法人会津大学教育研究審議会議事録概要 

 

１ 日 時 平成２４年９月２６日（水）１４：４５～１５：００ 

２ 場 所 会津大学管理棟３階 大会議室 

３ 出席者   

委員：角山学長（議長）、セドゥーキン委員、ロジスキー委員、後藤委員、宮崎委員、兼本委員、

岩瀬委員、程委員、束原委員、趙委員、二キシコフ委員、コーエン委員 計１２名  

（欠席委員：平岩委員、新城委員、杉山委員） 

委員以外：長谷川理事、事務局職員 

４ 議事録署名人：宮崎委員、コーエン委員  

５ 議事 

＜議題＞ 

Ａ 学内昇任について 

角山学長から配付資料に基づき、説明があり、審議が行われた。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



平成２４年度第６回公立大学法人会津大学教育研究審議会議事録概要 

 

１ 日 時 ：平成２４年１１月２１日（水）１４：００～１４：４５ 

２ 場 所 ：会津大学管理棟３階 中会議室 

３ 出席者   

委員：角山学長（議長）、セドゥーキン委員、ロジスキー委員、後藤委員、宮崎委員、兼本委員、

岩瀬委員、程委員、束原委員、趙委員、二キシコフ委員、杉山委員 計１２名  

（欠席委員：平岩委員、新城委員、コーエン委員） 

委員以外：ブライン教授、長谷川理事、事務局職員 

４ 議事録署名人：杉山委員、二キシコフ委員 

５ 議事 

＜議題＞ 

Ａ 専任教員の選考について（語学研究センター） 

教員選考委員会委員長から配付資料に基づき、説明があり、審議が行われた。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



平成２４年度第７回公立大学法人会津大学教育研究審議会議事概要（ＨＰ用） 

 

１ 日 時 平成２４年１２月１９日（水）１５：１０～１６：３０ 

２ 場 所 会津大学管理棟３階 大会議室 

３ 出席者   

委員：角山学長（議長）、兼本委員、趙委員、ニキシコフ委員、ロジスキー委員、セドゥーキン委

員、岩瀬委員、束原委員、杉山委員、コーエン委員、平岩委員、新城委員 計１２名  

（欠席委員：宮崎委員、後藤委員、程委員） 

委員以外：長谷川理事、事務局職員 

４ 議事録署名人：岩瀬委員、セドゥーキン委員 

５ 議事 

<報告事項> 

A  会津大学戦略的研究について 

 セドゥーキン委員から配付資料に基づき、説明があった。 

B  平成25年度推薦入試実施結果について 

束原委員から配付資料に基づき、説明があった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



平成２４年度第８回公立大学法人会津大学教育研究審議会議事概要（ＨＰ用） 

 

１ 日 時 平成２５年１月２３日（水）１５：０５～１６：２９ 

２ 場 所 会津大学管理棟３階 大会議室 

３ 出席者   

委員：角山学長（議長）、兼本委員、趙委員、程委員、ニキシコフ委員、後藤委員、ロジスキー

委員、宮崎委員、岩瀬委員、束原委員、杉山委員、コーエン委員  計１２名  

（欠席委員：セドゥーキン委員、平岩委員、新城委員） 

委員以外：伊藤事務局長、事務局職員 

４ 議事録署名人：趙委員、兼本委員 

５ 議事 

<議 題>  

A.会津大学名誉教授称号授与候補者について 

五十崎総務予算課長から配付資料に基づき、説明があり、審議が行われた。 

B.テニュア審査委員会の設置について 

  角山学長から配付資料に基づき説明があり、審議が行われた。 

C.専任教員の選考について 

各々の選任候補者について、それぞれの教員選考委員から、配付資料に基づき説明があ

り、審議が行われた。 

 



平成２４年度 第９回公立大学法人会津大学教育研究審議会議事概要 

 

１ 日 時 平成２５年２月２２日（金）１５：００～１５：５５ 

２ 場 所 会津大学管理棟３階 大会議室 

３ 出席者   

委員：角山学長（議長）、セドゥーキン委員、兼本委員、趙委員、程委員、ニキシコフ委員 

後藤委員、ロジスキー委員、宮崎委員、岩瀬委員、束原委員、杉山委員 

コーエン委員、平岩委員  計１４名 （欠席委員：新城委員） 

委員以外：伊藤事務局長、事務局職員 

４ 議事録署名人：ロジスキー委員、宮崎委員 

５ 議 事 

＜議 題＞ 

A.会津大学復興支援センターの設立について 

岩瀬委員から配付資料に基づき、説明があり、審議が行われ、賛成多数により原案の

とおり承認された。 

 

＜報告事項＞ 

A. 平成２５年度一般選抜（前期日程）試験の志願状況について 

  束原委員から配付資料に基づき、報告があった。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



平成２４年度 第 10回公立大学法人会津大学教育研究審議会議事概要 

 

１ 日 時 平成２５年 3月２1日（木）１５：００～１６：２０ 

２ 場 所 会津大学管理棟３階 大会議室 

３ 出席者   

委員：角山学長（議長）、セドゥーキン委員、趙委員、程委員、ニキシコフ委員、後藤委員 

ロジスキー委員、宮崎委員、岩瀬委員、束原委員、杉山委員、コーエン委員 

平岩委員 、新城委員 計１４名 

委員以外：伊藤事務局長、事務局職員 

４ 議事録署名人：後藤委員、コーエン委員 

５ 議 事 

<議  題> 

A テニュア獲得の資格判定について       

趙委員から配付資料に基づき説明があり、審議が行われた。 

B 平成25年度計画（案）について         

 大槻企画連携課副課長から配付資料に基づき説明があり、挙手により賛否を取ったところ、

全会一致により原案のとおり承認された。 

C 会津大学履修規程の一部改正について     

 束原委員から配付資料に基づき説明があり、挙手により賛否を取ったところ、全会一致によ

り原案のとおり承認された。 

D 会津大学大学院履修規程の一部改正について  

 束原委員から配付資料に基づき説明があり、挙手により賛否を取ったところ、全会一致によ

り原案のとおり承認された。 

 

<報告事項> 

A 平成25年度入学者選抜実施結果について    

 束原委員から配付資料に基づき説明があった。 

B 平成24年度進路状況について 

 束原委員から配付資料に基づき説明があった。 

C 20周年記念事業について  

 久能事務局次長から配付資料に基づき説明があった。 

 


